

❁ Ils font gagner notre ville

Honorer les vertus civiques, servir le prestige national à travers les combats d'une vie...

C'est entouré des siens et d'une trentaine d'invités qu'Eric Bœuf, président de la Société des Membres de la Légion d'Honneur des Vosges, s'est vu remettre la Médaille d'or de l'Etoile Civique, le 19 novembre dernier au Relais Vosgien de Saint-Pierremont.

Devant François Vannson, président du Conseil Départemental et les membres de l'Etoile Civique, le Docteur Jean-Claude Moretton, délégué Grand-Est de l'Etoile Civique a prononcé le discours d'ouverture, qui nous a permis de découvrir une décoration créée en 1930, bien moins connue que la Légion d'Honneur, mais qui, néanmoins, s'avère être la 4^{ème} décoration française dans l'ordre protocolaire ; récompense décernée pour services rendus aux autres à des personnes qui savent promouvoir le civisme et la citoyenneté. On a également appris qu'Eric Bœuf avait d'illustres prédécesseurs dans cet ordre, tels Maurice Schumann, l'Abbé Pierre, Maurice Allais, Jean-Louis Chrétien entre autres, et plus près de nous, Christian Poncelet. Dans un deuxième temps, le Dr. Moretton a tenu à retracer le parcours exceptionnel d'Eric Bœuf, depuis sa jeunesse partagée entre problèmes de santé (rappelons qu'il a subi une transplantation rénale à l'âge de 17 ans) et goût pour le sport, puisque pendant des années, il a mené un combat médico-sportif pour promouvoir le don d'organes à travers le sport (en pratiquant le tennis de table à un haut niveau – il sera sacré champion à 7 reprises, participant même aux Jeux Olympiques des Transplantés ; puis l'alpinisme, avec 25 sommets gravis à son actif). Ces succès sportifs témoignent de sa volonté et de sa persévérance assurément. Sa vie professionnelle, dans la banque et la finance, est tout aussi remarquable, puisqu'il passera

tour à tour par la Caisse d'Epargne, la Poste, les Assurances GAN, où il a occupé à chaque fois des postes à responsabilité, avant de terminer sa carrière en 2016 aux Etablissements Peduzzi, en tant que directeur du développement.

Parallèlement à ses activités professionnelles, et c'est ce qui justifie la remise de l'Etoile Civique, Eric Bœuf s'est toujours engagé au sein de divers organismes, tels que la Protection Civile des Vosges, où il fut responsable des relations publiques et de l'organisation des grands postes de secours et des grandes manœuvres, dans les années 90. Aujourd'hui, son engagement citoyen se poursuit avec la S.M.L.H., d'abord en tant que secrétaire général, puis en tant que président depuis 2019 ; ce qui lui permet de mener de nombreuses actions essentiellement en direction de la jeunesse, en particulier avec les Cadets de la Mémoire, les Heures de la Mémoire et de la Citoyenneté, les Jeunes Sapeurs-Pompiers, avec des interventions en milieu scolaire et des conférences. On pourrait continuer ainsi l'énumération de toutes les activités menées par Eric Bœuf, qui se consacre inlassablement à la transmission aux générations à venir de ces valeurs qui permettent de faire société.

Après le Docteur Moretton, la parole fut



donnée à François Vannson, qui lui aussi a mis l'accent sur le parcours remarquable d'Eric Bœuf, malgré un départ dans la vie compliqué, voyant en lui un exemple pour une jeunesse quelque peu désorientée aujourd'hui : preuve vivante que quoi qu'il vous arrive dans l'existence, il y a toujours moyen de réagir, ne serait-ce qu'en s'ouvrant aux autres.

Le mot de la fin revint, bien sûr, à E. Bœuf, qui a remercié chaleureusement les intervenants et les personnalités présentes, tout en soulignant le côté symbolique de cette cérémonie, puisque lui, le transplanté, se voit décoré par un médecin ! Puis il a conclu en évoquant l'année 2022, qui verra la mise en place d'un grand plan d'actions jeunesse au niveau national ; quant à lui, il continuera à se déplacer dans les écoles et à agir avec les Cadets de la Défense en particulier. Quelle magistrale leçon de vie !